

A todos nos preocupa la crisis económica, con su grave secuela del paro, que afecta a tantas familias en nuestra ciudad. Pero hay otro problema más grave, que arruina totalmente a las familias, y nadie está seguro que no pueda afectarle algún día: es la droga

Manolo Gaitero Rosado.-Relacionado con ella, como traficante o como víctima, hay actualmente en la cárcel, alrededor de un centenar de personas de Sanlúcar, de ambos sexos. Por esta razón la Asociación de “Madres unidas contra la droga” (AMUCOD), llama a tu conciencia de ciudadano, a las autoridades, y clase política, para que digáis con nosotros: ¡Basta ya! En dos encuentros con la primera autoridad, la Alcaldesa, hemos expresado nuestra preocupación pidiendo especialmente, la creación de un Centro de rehabilitación para los toxicómanos.

Pensamos que estos, como enfermos que son, necesitan Centros para rehabilitarse, y no cárceles para “almacenarlos” durante un tiempo para que no nos molesten en la calle, pero sin posibilidad de curación. Pedimos la solidaridad de todos los ciudadanos de buena voluntad para hacer realidad nuestro primero y principal objetivo que es crear en Sanlúcar un “Centro de rehabilitación.” Desgraciadamente, sólo en Sanlúcar hay toxicómanos suficientes para justificar esta inversión que evidentemente corresponde a la Administración- Junta de Andalucía y Ayuntamiento-.

Por eso, pedimos y exigimos con urgencia la creación en Sanlúcar de este Centro. Este no es un problema más, es el problema número 1 de Sanlúcar.